
Ruuptuur

	 mardi 28 janvier 2025 à 20h30
	 mercredi 29 janvier 2025 à 20h30

	 au Théâtre l’Aire Libre 
	 à Saint-Jacques-de-la-Lande     

	 1 heure 

	 16€ plein, 8€ avec le Waterpass, 

	 6€ avec la carte SORTIR !

4 danseuses sont sur scène. 
Elles sont moitié femme, moitié animal. 
Elles ont une partie de squelettes de cheval en plus. 
Elles dansent pour montrer la force des femmes. 
Toutes les 4 ont des styles de danse différents. 
Après le spectacle, 
Mercedes Dassy vous propose de danser dans l’entrée de l’Aire Libre.
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Cet événement fait partie du festival Waterproof. Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller à l’Aire Libre ?
2 place Jules Vallès,  
35136 St-Jacques de la Lande

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement l’Aire Libre.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles à l’Aire Libre.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

L’Aire Libre : 02 99 30 70 70

www.theatre-airelibre.fr

billetterie@tal-lejolicollectif.fr

en bus :
Ligne C6 - Arrêt Aire Libre

en vélo : 23 minutes depuis République
30 minutes depuis le TNB

Nous pouvons faire le trajet en vélo jusqu’à l’Aire Libre ensemble. 
Rendez-vous à 19h15, place de Bretagne à Rennes. 
Un guide vous attendra avec une affiche du festival Waterproof.

Textes et méthode : Aurélie Chasles
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